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会長挨拶：早川瀧雄会長  

みなさんこんにちは 

巻クラブの加藤様、三条東クラブ

の玉木会長、本多社会奉仕委員長

ようこそおいで下さいました。 

昨日１４日東京は大雪でした。車

はノーマルタイヤがほとんどで、

スリップ事故が多かった様です。知人の金物屋が

タイヤチェーンを大量に積んで朝早く出掛けまし

たが、東京に着く頃には雪が溶けているのではな

いでしょうか？ 

１０日に三条ローターアクトの新年会に出席しま

した。三条ローターアクトも一時は会員数が１０

名切ったそうですが、現在は活発な会員増強で 

１７名になったそうです。当日も新会員の入会式

がありました。ローターアクトの会長から是非、

北クラブの会員企業からも会員を推薦して頂きた

いとのお願いがありました。 

１２日当クラブ会員の新田あみさんがスナックテ

ィクを燕から三条市本町に移転開店されました。

私を含めて４名の会員で顔出しに言ってきました。

店は１０名位で満席になりますが、明るく明朗会

計な印象でした。新田さんもこれを機会に例会に

も出席したいと言っておりました。 

 

幹事報告：坂内康男幹事 

・三条市地域経営課長より  

「地域応援塾」の開催について 

まちづくりシンポジウム  

平成２５年１月１９日（土）18：30～ 

 会場 三条東公民館 

地域作り応援塾  

第１回 平成２５年２月９日（土）9：30～ 

第２回      ２月２３日（土）9：30～ 

会場いずれもソレイユ三条 

 

本日の行事：「ロータリー理解月間」 

「素晴らしい出会い： 

良き師、良き友は人生の宝」 

◆本日の出席：７０名中３６名 

◆先々週の出席率：７０名中５６名 80.0％ 

         前年同期 84.29％ 

◆１２月の出席状況：会員数７０名 

     例会数３回平均出席率 79.5％ 

          前年同月：77.14％ 

 

◆本日のゲスト： 

パストガバナー 中條 耕二様 

◆本日のビジター： 

   巻ＲＣ  加藤政夫さん 

   三条東ＲＣ玉木 敏さん、本多昭一さん 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

１月１０日加茂ＲＣ 山中 正、石川友意 

   １０日三条ＲＡＣ早川瀧雄 

    １５日親睦活動委員会  

石黒隆夫、本田芳久、福岡信行 

渡辺 徹、田中耕太郎 

 

    

2013―2014年度ＲＩテーマが発表されました 

ロン・バートン会長（アメリカ） 

                    例会日 ２０１３．１．１５  累計№１２５３ 当年№２６ 

 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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・東日本復興プロジェクトにクラブとして１万円の支援を行い、仙台空港でのバナー展示用にクラ

ブのバナーを送りました。 

 会員個々での支援も受け付けます。１口１万円です。仙台空港にクラブ名会員名を掲示します。

支援頂ける方は、事務局まで申出下さい。締め切りは 1 月 25 日(金)です。  

  

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１５日現在累計１３８,０００円 

本多昭一君(三条東ＲＣ)社会奉仕事業「命の大切さ」講演会のお願いに伺いました。宜しくお願い

いたします。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１５日現在累計２８６,０００円 

本多昭一君（三条東ＲＣ)社会奉仕事業「命の大切さ」講演会のお願いに伺いました。宜しくお願い

いたします。 

米山 忠俊君 巻クラブ加藤さん、東クラブ玉木会長、本多委員長ようこそおいで頂きました。 

石川 一昭君 石川委員長に協力 

石丸 孝行君   〃 

落合 益夫君 米山奨学に協力 

駒形   実君   〃 

石川 友意君 今年度も残り半分、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：１５日現在累計５２９,０００円 

加藤政夫君（巻ＲＣ）今年も宜しくお願いします。 

本多昭一君（三条東ＲＣ)社会奉仕事業「命の大切さ」講演会のお願いに伺いました。宜しくお願い

いたします。 

玉木 敏君（三条東ＲＣ）本日は２月１７日の「市岡裕子さん講演会」へ皆様からご参加して頂く

為にお願いに来ました。宜しくお願いします。 

武田 恒夫君 明けましておめでとうございます。先週は業界の賀詞交換会があり欠席でした。今

年は出席率を上げるよう気合いを入れて頑張りたいと思います。 

石川 一昭君 三連休の退屈しのぎで本屋に行って買ってきたのがシルバー川柳の本です。そこで

優秀作品を一句「誕生日、ローソク吹いて立ちくらみ」  

斎藤  正君 巻クラブの加藤さん、三条東クラブから玉木さん、本多さん、ようこそお越し頂あ

りがとうございました。今年も宜しくお願いいたします。 

星野 義男君 玉木会長、来訪に感謝して!! 

石川 友意君 先週欠席でしたので・・・・今年もお世話になります。宜しくお願い申し上げます。 

早川 瀧雄君 巻クラブの加藤様、東クラブの玉木会長、本多社会奉仕委員長ようこそおいで下さ

いました。パストガバナー中條耕二様、卓話宜しくお願いします。 

樋口 金占君 今日は小春日和、少し陽が差したお陰で心が和んでいます。東京では大雪とのこと。

三条の金物屋さんは大忙しのことでしょう！ 

石川 勝行君 本日は中條パストガバナー「ロータリー推進理解月間」の卓話宜しくお願い申し上

げます。 

佐藤 弘志君 本年初参加です。皆様新年おめでとうございます。今年も宜しくお願いいたします。

先日１１日右手が痺れだるくなり三之町病院 森先生に診てもらいました。当クラ

ブに名医が居られ助かります。たいしたことが無くありがとうございました。  

丸山  勝君 ＢＯＸに協力 

山崎  勲君 ノーコメント 
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三条東ＲＣ：本多社会奉仕委員長より  

社会奉仕事業講演会のお願い 

平成２５年２月１７日（日）１５：３０～三条中央公民館  

命の大切さ講演会「ゴスペルシンガーへの道」  

講師：市岡裕子（吉本新喜劇座長奥目のはっちゃんとして人気

を博した故・岡八朗の長女） 

 

 

本日の行事：「ロータリー推進理解月間」  

「素晴らしい出会い：良き師、良き友は人生の宝」 パストガバナー中條 耕二様 

石川Ｒ情報委員長より卓話の依頼を頂きました。ロータリーに「ＮＯ」はありま

せんので喜んでさせて頂きたいと思います。 

一昨年は北ＲＣの創立の話しをさせて頂きました。会員数での北ＲＣの位置は地

区５７クラブでは５番目です。第四分区では１番です。大変誇りに思っています。 

昨年の星野年度では、Ｒ財団、米山奨学共にトップでした。今年度もおそらくい

い成績になると思って居ます。 

早いもので私はロータリーに入会させて頂いて５０年が流れようとしています。 

今日はパワーポイントを使ってお話させていただきますが、実は今日初めて使い

ます。慣れないためにご迷惑をおかけするかもしれませんがお許し下さい。 

私がロータリーに入った原点を申し上げます。実は５０年以上前に脱税をしました。母と２人で商

売していまして昭和３１年月商１００万が３５年頃に月商５,０００万になりました。税務署が突然

やってきて、現金も金庫も全てそのままと言われ、１ヶ月調査されました。 

当時のお金で２,０００万、即金で払えと言われ倒産寸前でした。母が何とか工面し払いました。私

は 7-8 時間もかかる東京の大蔵省に行き「今後絶対にやらない」という誓約書を書かされました。

その時、私は日本の法律（税法）を守らなければ経営はできないという考えになりました。その頃、

ロータリーのお誘いを頂き、喜んで入会しました。最初から大失敗でつまずいた人生でしたが、ロ

ータリーで色んな方にお世話になりました。          （以下パワーポイント抜粋） 

ロータリークラブとは 

ロータリーは ロータリークラブとロータリアンによって構成される組織。 

“人道的な奉仕を行い、あらゆる職業に於いて、高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界

に於ける親善と平和の確立に寄与することを目指した、事業及び専門職務に携わる指導者が世界的

に結び合った団体である“と定義されている。  

ロータリークラブとは私なりにもっと簡単に言えば、あえて仕事とは関係のない人の集まりであり、

仕事でつながっていない人と一緒に奉仕を行う場である。 

 もっと解り易く言えば、仲間づくりが、ロータリーの基本であり、生涯にわたって付き合う、大切

な人たちの集まりである。 

ロータリーの仲間づくりとビジネスの人脈づくりの違い 

 人脈はビジネスの利害関係または利害中心でつながっている関係であり、仲間づくりとは一緒に

同じ目標を掲げて共に目指す、この人なら利害関係なく、働きたい、支えたい、人に強い思い入れ

がある関係。  

 ロータリーは最初は仲間づくりから、すべてスタートする団体である。  

 人間は、優れた仕事や奉仕をするために自分一人でやるよりも、他人の助けを借りた方が良いと

悟ったその人は偉大成長を遂げると、先人は言っている。 

６０歳を過ぎると仲間はなかなかできにくい。現役を過ぎて、６０歳からの希望ある人生設計をし

ながら、ロータリーの仲間は生涯の付き合いをしたいと思っている。 
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ロータリークラブに入会を

許されてから、５０年の歳

月が流れた。良き先輩にめ

ぐまれた。人と仲良く、人

の生き方を学ぶ、人との友

情を大切に。この３つを学

んだ。見附ＲＣ，三条北Ｒ

Ｃが誕生した。 

ロータリーでは、クラブの

優しい温もりのある極めて

人間的な面と、それとは反

対側のように見える大組織

の運営面と両方あり、水と

油のようなものが調和され                   

                               ている組織である。 

 主役はクラブであることは間違いないが、１２３万人の会員は、今や飢餓撲滅を願い、識字率向

上をめざし、社会的弱者援助の奉仕を競いあっている。日本のロータリアン減少を不思議に思い、

隣国の台湾・韓国・インド・ブラジルなどは、ロータリー財団への多額な寄付や、マッチング・グ

ラントの奉仕活動に躍起になっている。 

 ロータリーに於ける日本の地位は下がり、国際奉仕や青少年の奉仕に、もっと努めるよう求めら

れている。 

ライオンズ・クラブの創立とロータリー財団の創立は、いずれも１９１７年である。もう４年後、

１００周年を迎える。偶然か、どうか？ 

ライオンズ・クラブの誕生 

 Ｌiberty Ｉntllgence Ｏur Ｎations Ｓafety の頭文字、ＬＩＯＮＳを並べたものである。テ

キサス州のダラスロータリー・クラブのジョーンズ会員が、ロータリーを脱会して１９１７年に創

立したクラブである。 

 ライオンズ・クラブの特徴は、各人は先ず最大の利益を上げ、その利益を社会への奉仕として還

元することを標榜し、精神面より経済面を先行させていると見られ、多くの資金を社会奉仕に投じ、

例会は月に２回、出席はあまりやかましく言わないようである。モットーは、Ｗｅ ＳＥＲＶＥ で

ある。 

約２００か国、約４万６千クラブ、約１３２万名の会員を擁する。ロータリーはＩ ＳＥＲＶＥ で

ある。 

 約２００か国、約３万４千４００のクラブ、約１２３万名余の会員を擁する。 

ロータリー財団の創立、１９１７年。 

 １９１７年のＲＩ６代目の会長アーチ・クランフは、当時国際ロータリーの新定款を起草する委

員会の委員長として地区を設け、地区ガバナー職をつくり、年次地区大会の責任者であった。“寝て

もさめてもロータリー”の人間であった。 

 ロータリーで基金をつくり、何か良いことをしようと提案し“非常時基金”の提案が採択された。 

 当時、アーチ・クランフとダグラスＲＣのジョ―ンズ会員と奉仕の考え方の対立があったのでは

ないかと、私の勝手な想像である。 

１． 田中作次氏（栃尾市出身）との出会い  

拉致被害者へ軽く１万円を頂いた。 

シカゴでの交流１０日間。 

２． 坂本俊雄氏との出会い  

坂本勝司氏・令夫人敏子さんと坂本俊雄氏・令夫人晴

子さんとの出会い。貴重な指輪を頂いた。 

３． 近藤隆亮氏との出会い  

ＲＩ第２５５０地区同期ガバナー、歯科医師 落合雅

雄ＰＧの次のガバナーで、シカゴでお世話になった。
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元三菱商事（株）宇都宮支店長で海外経験豊富、２０か国勤務、外国語堪能、経営コンサルタ

ント、１０日間シカゴの規定審議会で朝昼晩お世話になった。会えて幸運であった。 

４． フィリッピンのジミーさんとの出会い  

子供の自転車やベッドを作っていた。フィリッピンでパイプのビジネスのお得意様であった。 

ロスのサンチャゴで偶然朝、同期ガバナーとして朝食で会い、今度はロータリーのマッチング・

グラントで奉仕することになった。因みにマッチング・グラントとは、財団人道的プログラム

の一つで２国間で人道的奉仕をする。同額補助金という意味でロータリー財団が半額授与する

制度です。フィリッピンを訪問し、歓待を頂きました。 

良き友は、お陰様でガバナー時代、規定審議会議員の時、ガバナー指名委員長時代、地区財団委員

長の３年間、米山奨学評議会評議員の時など沢山の親友ができた。 

 私も５０年在籍させて頂き、ロータリーは私の人生そのものであり、恩人である。 

 今や長寿社会となり、私の調査では、１９８４年ガバナーをされた黒沢張三さんはＲＩ第 2750 地

区：東京南ＲＣ・１９１２年３月６日生まれの今年１０１歳・ロータリー歴５９年・コンピュータ

ー販売の方が古いようです。私も、お陰様であと１０年は頑張りたい。 

ロータリーとかけてなんと説く ぬるま湯の風呂と説く その心は、上がると風邪をひく 

 これからもオアシスロータリーを愛してゆきたい。北クラブは人生の宝 

  北ＲＣ野球部 

 北ＲＣゴルフ同好会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ロータリー情報委員会：新会員オリエンテーション 

 

 

外山晴一 会員より 

 

 

 

 

 

 

原発事故の怖さと瓦礫広域処理の真相です。 

三条市もほとんどの市民が真相をわからない中で震災瓦礫の焼却処理を決め、恐ろしいことです。  

http://www.youtube.com/watch?v=g-L9eFH-RIY 

一度ご覧になって下さい 

http://www.youtube.com/watch?v=g-L9eFH-RIY
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変更がある場合は速やかにご連絡いたしますが、皆様の予定に入れて頂き多くのご出席をお願いし

ます。残り半期ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

                                   プログラム委員会 

　　　　　'２０１３年１月１６日
　下期行事予定 プログラム委員会

例会 年月日 例会行事 担当委員会 担当者

---- 2013．１．１ お正月

1252 　　　　　８ 新春例会・卓話 会長 坂田光子様

1253 　　　　１５ ロータリー理解月間 Ｒ情報 中條　耕二

1254 　　　　２２ 卓話 三条ＲＣ 杉山幸英様

1255 　　　　２９ 新年会 親睦活動 石黒　隆夫

1256 　　２．　５ 世界理解月間 奨学生スピーチ　スーシー

1257 　　　　１２ 卓話 三条南ＲＣ 坂井範夫様

1258 　　 　 １９ 卓話　　(株)日本政策金融公庫三条支店長　芝田秀則様

1259 　　　　２６ エレクト研修報告会 会長エレクト 丸山　　勝

1260 　　３．　５ 卓話 三条東ＲＣ 玉木　敏様

1261 　　　　１２ 市内４RC合同例会（識字率向上月間） 会長・幹事

1262 　 　 　１９ 夜例会 親睦活動 石黒　隆夫

1263 　　　　２６ Ｒ雑誌月間 雑誌 西村　　護

1264 　　４．　２ 卓話 三条倫理法人会会長渕岡　茂

1265 例会日変更 ７ 親睦移動例会（１泊） 親睦活動 石黒　隆夫

1266 　　　　１６ 地区協議会報告会 会長エレクト 丸山　　勝

1267 　　　　２３ 新会員卓話 プログラム 田中耕太郎

---- 　　　　３０ クラブ休会③

1268 　　５．　７ 移動例会予定 プログラム 高森　武志

1269 　　　　１４ 卓話　　　　　健康増進財団保険師   淡路千鶴様

1270 　　　　２１ 移動例会(大阪王将） プログラム 高森　武志

1271 　　　　２８ 卓話 プログラム 高森　武志

1272 　　６．　４ 家庭会合報告会 会長エレクト 丸山　　勝

1273 　　  　１１ 卓話　　伊勢丹ダーバンショップ 大倉　伸様

1274 　　　　１８ 今年度を振り返って 会長 早川　瀧雄

1275 　　　　２５ 会長幹事慰労会 次年度親睦活動委員会

２月２３日エレクト研修セミナー ４月１４日雪国魚沼ＲＣ５０周年

４月６日新潟中央RC２０周年 ５月１１日白根RC５０周年

４月７日長岡西ＲＣ３０周年　　　 ６月２日新潟万代RC２０周年
４月１３日地区協議会（山﨑年度）　　 ６月８日見附RC３０周年


